
 

 
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU

Secretaria de Esportes e Promoção 
de Qualidade de Vida

Botucatu, 27 de julho de 2023.

Exmo. Sr. 

Antônio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao
respeitável Requerimento nº 422, aprovado em Sessão Ordinária de 17/07/2023, da lavra do
Excelentíssimo Senhor Silvio (REPUBLICANOS), por meio do qual solicita, nos termos da
Lei  Orgânica do Município,  construir  uma praça com campo de futebol  nos Residenciais
Bem-Te-Vi I e II.

Recebo com muito respeito a indicação do nobre vereador e informo que é importante
primeiramente  analisar  o  local  e  outros  aspectos  para  viabilizar  o  projeto.  Após  isso,  é
colocado no cronograma para execução futura desse investimento.

Sem mais, aproveitamos o ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  

distinta consideração.

                               Atenciosamente,

                          

                   

 


